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ミニディスクロージャー誌
第１１2期（中間期）事業のご報告

“地域に輝く大学”を目指して“地域に輝く大学”を目指して
第15回 スペシャル対談第15回 スペシャル対談
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（地元：山口県・広島県・福岡県）

預 金

地元から地元へ  資金の地域内循環

99.0%

1兆4,757億円
前年同期比＋530億円

うち地元割合

貸 出 金

74.6%

1兆2,209億円
前年同期比＋442億円

経常収益

134億87百万円
前年同期比▲4億4百万円

業務純益

26億29百万円
前年同期比▲7億61百万円

中間純利益

12億23百万円
前年同期比▲14億61百万円

うち地元割合

「 地 域の皆さまの
お役に立つ！」
銀 行を目指して

Top  Mes s age

　皆さま方には、平素より西京銀行に格別のご愛顧を賜り厚

く御礼申し上げます。

　このたび2019年9月期における当行の業績や地域貢献

に関する取組み等をまとめましたミニディスクロージャー誌を

作成いたしました。ぜひご一読いただき、当行に対するご理

解を深めていただきますとともに、お気づきをお寄せいただ

ければ幸甚でございます。

　さて、わが国の経済は、雇用の安定などにより景気は緩や

かな回復傾向にありますが、長引く海外経済の減速や消費

増税の影響等に注視すべき状況にあります。

　こうした中、当行では、中期経営計画の長期ビジョンである

「地域に根差した中小・小規模事業者さまと個人のお客さま

のための銀行」の実現に向け、地域の課題である人材不足

の解決に取り組んでいます。具体的には、山口県や地元大学

と共催し、2013年から山口県の外国人留学生と地元企業の

マッチングを目的とした「DISCOVER YAMAGUCHI」や、

地元企業の新卒採用支援を目的とした「若旅inやまぐち」を

開催してきました。「DISCOVER YAMAGUCHI」は今年6月

で10回目となり、多数の企業と留学生に参加いただき、「若

旅inやまぐち」は今年9月で7回目となり、山口県外を含む14

大学から多数の学生に参加いただきました。この取組みによ

り、これまで留学生7名と新卒者20名が地元企業に就職して

います。

　当行はこれからも、地域の課題解決を通じて、地域と共に

成長する銀行を目指し、弛まぬ努力を続けてまいります。

　今後とも、より一層のご支援、ご協力を賜りますようお願い

申し上げます。

ACT-BANK

地域を活性化する銀行

a c t i v e  b ank

お客さまとのコミュニケーションを大切にする銀行

c ommun i c a t i o n  b ank

時代のニーズを先取りし創造していく銀行
t rend  b ank
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【 企 業 理 念 】

【 プ ロ フ ィ ー ル 】（2019年9月30日現在）

本店所在地

創 業

資 本 金

従 業 員 数

山口県周南市平和通1丁目10番の2

1930年

234億9千万円

705名［120］

2019年９月期　決算ハイライト（単体）

取締役頭取 平岡 英雄

（単位：億円）

2017/9 2019/9

134

2018/9

経常収益

（単位：億円）

26

2017/9 2019/9

■業務純益  ■中間純利益

12

2018/9

業務純益・中間純利益

14,757
（単位：億円）

2019/9

■銀行全体預金  ■地元預金

14,624

2017/9 2018/9

預金残高

12,209（単位：億円）

2019/9

■銀行全体貸出金  ■地元貸出金

9,113

2018/92017/9

貸出金残高

14,227

14,006

13,535

13,383

11,767

8,605

10,623

8,149

33

2625
28

（注）1.従業員数は、嘱託及び臨時従業員数177名を含んでおりません。

 2.臨時従業員数は、［  ］内に年間の平均人員を外書きで記載しております。
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平岡　本日はよろしくお願いいたします。髙田学長は、徳山

大学に着任されるまでは、広島大学において主に歯周組織

再生や口腔癌などの研究で業績を残されてきました。国内

外の学会の、会長や理事長も歴任されました。ご専門は口

腔病理学ですが、当初は、研究者ではなく臨床医を目指して

おられたそうですね？

髙田　はい。広島大学の歯学部に進学した当初は、口腔外

科医を目指していました。良い口腔外科医になるためには、

身体の仕組みや病気のメカニズムを理解する必要があり、

病理学を学んでいたのですが、次第にこちらの方に興味が

強くなりました。

平岡　大学院を修了されてから広島大学の歯学部、大学院

の教授に就任されました。また、学部長としては、学部内のさ

まざまな改革を行われました。

髙田　歯学教育のグローバル化を進めるために、医療系で

は日本で初めて英語による教育を始めました。また、患者さ

んを中心とした「チーム医療」の現場で、複数領域の専門職

同士がイコールパートナーとして連携協働できるように、学

部学生の時から一緒に勉強ができる環境を整えました。歯

科衛生士と歯科技工士の大学院を作ったのも、この「IPE

（インタープロフェッショナル教育）※」の考え方に基づく試み

でした。

平岡　理事・副学長に就かれてからは、大学の管理運営に

関わるとともに、産学官連携にも積極的に取り組まれたそう

ですね。歯学の研究とは全く違う仕事で、それまでの研究生

活とは異なるご苦労があったのではないでしょうか？

髙田　ええ。学部長の時も管理業務を行っていましたが、基

本的には研究と教育が中心でした。社会産学連携担当とい

う職責は、今まで関わったことのない領域だったので、初め

のころは戸惑いがありました。しかし、とてもやりがいのある

職責で、世界観も変わりました。この機会をいただいた、広

島大学学長の越智先生には大変感謝しています。

平岡　産学官連携というと、企業側は、大学に対して敷居

の高いイメージがあるようです。また、大学側も企業とあまり

接点がないので、なかなかコラボレーションが実現しないと

いう話をよく聞きます。もっと双方が気軽に相談し合うこと

で、新たな可能性が広がるように思います。

髙田　おっしゃる通りです。確かに、大学に対してそのような

イメージを持たれる企業は多いですね。私たちは、自分から

企業や役所などいろいろな所に出向き、こちらから何でもや

らせてくださいという姿勢で取り組みました。

平岡　それで成果を上げられたのですね。企業は良いアイ

デアやノウハウをたくさん持っていますが、それを形にするリ

ソースがないんですね。企業と大学がアドバイスし合いなが

ら、お互いを補完し合い、一緒に研究・開発することができ

れば、ビジネスチャンスがもっと生まれる気がします。

平岡　髙田学長は今年4月に学長に就任されて、これまで

縁のなかった周南での挑戦が始まることになりました。

髙田　広島大学での産学官連携プロジェクトでは、マツダ

さんを中心とした企業の方々、地元東広島市や広島県など

の行政の方 と々お会いしながら、教職員や学生たちと一緒

になって地域の課題などに取り組むうちに、東広島市、広島

県のまちが元気になっていくのを実感していました。

　また、大学内の改革にも携わりましたので、徳山大学の学

長のお話をいただいてから、徐々に、周南という場所でこれ

までの経験をもとにお手伝いができるかもしれないと思うよ

うになり、お受けしました。

平岡　貴学は、もともと旧徳山市の誘致と産業界の支援を

受けて、公設民営型の先駆けとして創設されました。成り立

ちからして、まさに産学官の連携と言えます。

髙田　そうですね。本学創設者であり当時徳山市長だった

高村坂彦先生が大学誘致を推進され、1971年に開学しま

した。経営難になった時期には、出光興産をはじめ地元産

業界からご支援をいただき、今日まで歩んできました。

　そういう意味でも、徳山大学は、地域に求められ、地域に

支えられ、地域に根ざした大学です。このことはいつまでも

忘れてはいけません。これからも地域密着型、地域貢献型

の大学を目指していきたいと思っています。

平岡　最近、周南市の藤井市長を中心に、貴学の公立化に

向けた動きが具体化してきています。産業界はこの動きを歓

迎しています。新市長、新学長となった今、ちょうど良いタイミ

ングではないかと思います。

髙田　公立化は大学が変わることのできるチャンスだと捉え

ています。学生が魅力を感じ、市民の方々が誇りに思っていた

だける大学になれるよう、教員も職員も変わらなければなり

ません。本来、大学のミッションである教育、研究、社会貢献

にエネルギーを費やしたいと思っていますし、いかに大学が

変わるかが重要です。

平岡　大学の改革を進められる中で、特にどの部分に注力し

ようとお考えですか？

髙田　教育面では、「知・徳・体一体の全人教育」の理念を掲

げていますが、特に「徳」の部分が大切です。心の教育ですね。

EQ（心の知能指数）教育プログラムは、本学の大きな特色の

一つです。

　例えば、新入生は入学直後、2泊3日の合宿でEQトレーニン

グを受けます。また、上級生はこのトレーニングを裏方としてサ

ポートします。さらに、教養ゼミや地域ゼミなどでは地域に出て

行って地域の課題を発見し、それを解決することを学びます。

EQトレーニングで社会が求めるコミュニケーション、チームビル

ディング、リーダーシップ、ソーシャリティなどの能力を大学生活

の４年間で身につけます。これらのプログラムを、さらに充実さ

せていきます。

　また、全てのプログラムをKPIでしっかり分析して、出口管理

を行う必要があると思っています。何を教えたかでなく何を身に

つけたかの視点から、教育の成果をより見えるようにするため

の教育プログラムの見直しを早急に行いたいと考えています。

平岡　髙田学長の考える徳山大学の魅力とはどんな所でしょ

うか？

髙田　地域の皆さまに愛していただいていると感じますし、大

学は学生を大切にしています。基本的には素直な学生が多

く、地域に出ても貢献してくれていると思います。

　今後もっと高めていきたいのは、市民、企業からの信頼感

です。そのためには、地域に根ざした大学であるという意識を

持ち、地域の課題について積極的に解決する姿勢を分かりや

すく「見える化」していきたいと思います。

　御行もそうだと思いますが、「地域社会との協働・共生」は

本学の建学以来の使命です。地域に向けて大学をアピールし

ていくような教育・研究を行わなければなりません。とりわけ

研究面は重要で、ここに価値を見出せなければ、市民や企業

の方は相談に来ていただけません。

平岡　学長ご就任を機に、周南市に来られてから、周南のま

ち、山口県の印象はいかがですか？

髙田　緑が多いのが印象的ですね。特に、徳山駅前から徳山

動物園にかけては、落ち着いて穏やかな雰囲気が漂っていま

す。これは山口県全体の特徴でもあると思います。

　そして、人と人との距離感が近い印象があります。すぐに仲

間が作れますね。周りには、政財界のそうそうたる方 も々いらっ

しゃいます。そういう面で、何か事を起こそうと思えば、すぐ起

こせるような土壌があるのではないでしょうか。皆が思ってい

ることを政策などに落とし込んで、実行に移しやすい土地柄だ

と感じています。

平岡　確かに、まとまりやすい面はあるかもしれませんね。あ

とは、始めること・変えることに対して、気持ちの切り替えがで
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「徳」、心の教育を重視
教育プログラムを検証する

病理学の研究者から
産学官連携の旗手へ

きるかどうかだと思います。どうしても人間は保守的ですから。

リーダーが決めた方針がしっかり組織全体に伝わっていけば、

変わるのは早いと思います。

髙田　徳山大学もその仲間に入れていただき、地域と関わり

を今以上に持たせていただきたいと強く思います。そのため

に、私たちから動き、大学が何をやっているかを知っていただ

き、地域とWin-Winの関係を作りたいと思っています。

　地域に貢献し、教育によって良い人材を輩出することが私

たちの役割です。また、研究によって新しいものを生み出し、社

会で使ってもらうことが大学としての喜びであり、存在意義だ

と考えています。まちづくりの一員として積極的に関わらせて

いただきたいと思っています。

平岡　まちの活性化においても頼もしいお話です。最後に、地

域の金融機関である西京銀行に対して、ご要望や期待したい

ことを伺ってもよろしいですか？

髙田　銀行は、地域の情報を一番保有している組織だと思い

ます。これからの時代は、異なった組織や異なった考えを持つ

人が手を組んで新しい分野を開拓したり、サービスを創出す

る試みが大切になっていきます。大学には地域の情報が少な

いので、是非とも共有させていただき、さまざまな面で協力を

していきたいです。そして地域の成長エンジンを担いたいとい

う想いでいます。

　つなぎ役を求めるという意味では、地域の皆さんにとっても

同じだと思います。御行は地域に密着したきめ細かいサービ

スを実践しておられますので、是非その中心的な役割を果た

していただきたいですね。

平岡　本日はお忙しい中、ありがとうございました。

“地域に輝く大学”を目指し て

大学教授・病理医にして歯学会の重鎮、

産学官連携の領域でも活躍された髙田隆さんが、

今年4月、徳山大学学長に就任されました。

“地域の大学”徳山大学をこれからどう導かれるのか、

平岡頭取が大学キャンパスで伺いました。

第15 回

スペシャル
対談

S P E C I A L T A L K

※IPE：複数の領域の専門職者が連携およびケアの質を改善するために、

同じ場所でともに学び、お互いから学びあうこと。
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活とは異なるご苦労があったのではないでしょうか？

髙田　ええ。学部長の時も管理業務を行っていましたが、基

本的には研究と教育が中心でした。社会産学連携担当とい

う職責は、今まで関わったことのない領域だったので、初め

のころは戸惑いがありました。しかし、とてもやりがいのある

職責で、世界観も変わりました。この機会をいただいた、広

島大学学長の越智先生には大変感謝しています。

平岡　産学官連携というと、企業側は、大学に対して敷居

の高いイメージがあるようです。また、大学側も企業とあまり

接点がないので、なかなかコラボレーションが実現しないと

いう話をよく聞きます。もっと双方が気軽に相談し合うこと

で、新たな可能性が広がるように思います。

髙田　おっしゃる通りです。確かに、大学に対してそのような

イメージを持たれる企業は多いですね。私たちは、自分から

企業や役所などいろいろな所に出向き、こちらから何でもや

らせてくださいという姿勢で取り組みました。

平岡　それで成果を上げられたのですね。企業は良いアイ

デアやノウハウをたくさん持っていますが、それを形にするリ

ソースがないんですね。企業と大学がアドバイスし合いなが

ら、お互いを補完し合い、一緒に研究・開発することができ

れば、ビジネスチャンスがもっと生まれる気がします。

平岡　髙田学長は今年4月に学長に就任されて、これまで

縁のなかった周南での挑戦が始まることになりました。

髙田　広島大学での産学官連携プロジェクトでは、マツダ

さんを中心とした企業の方々、地元東広島市や広島県など

の行政の方 と々お会いしながら、教職員や学生たちと一緒

になって地域の課題などに取り組むうちに、東広島市、広島

県のまちが元気になっていくのを実感していました。

　また、大学内の改革にも携わりましたので、徳山大学の学

長のお話をいただいてから、徐々に、周南という場所でこれ

までの経験をもとにお手伝いができるかもしれないと思うよ

うになり、お受けしました。

平岡　貴学は、もともと旧徳山市の誘致と産業界の支援を

受けて、公設民営型の先駆けとして創設されました。成り立

ちからして、まさに産学官の連携と言えます。

髙田　そうですね。本学創設者であり当時徳山市長だった

高村坂彦先生が大学誘致を推進され、1971年に開学しま

した。経営難になった時期には、出光興産をはじめ地元産

業界からご支援をいただき、今日まで歩んできました。

　そういう意味でも、徳山大学は、地域に求められ、地域に

支えられ、地域に根ざした大学です。このことはいつまでも

忘れてはいけません。これからも地域密着型、地域貢献型

の大学を目指していきたいと思っています。

平岡　最近、周南市の藤井市長を中心に、貴学の公立化に

向けた動きが具体化してきています。産業界はこの動きを歓

迎しています。新市長、新学長となった今、ちょうど良いタイミ

ングではないかと思います。

髙田　公立化は大学が変わることのできるチャンスだと捉え

ています。学生が魅力を感じ、市民の方々が誇りに思っていた

だける大学になれるよう、教員も職員も変わらなければなり

ません。本来、大学のミッションである教育、研究、社会貢献

にエネルギーを費やしたいと思っていますし、いかに大学が

変わるかが重要です。

平岡　大学の改革を進められる中で、特にどの部分に注力し

ようとお考えですか？

髙田　教育面では、「知・徳・体一体の全人教育」の理念を掲

げていますが、特に「徳」の部分が大切です。心の教育ですね。

EQ（心の知能指数）教育プログラムは、本学の大きな特色の

一つです。

　例えば、新入生は入学直後、2泊3日の合宿でEQトレーニン

グを受けます。また、上級生はこのトレーニングを裏方としてサ

ポートします。さらに、教養ゼミや地域ゼミなどでは地域に出て

行って地域の課題を発見し、それを解決することを学びます。

EQトレーニングで社会が求めるコミュニケーション、チームビル

ディング、リーダーシップ、ソーシャリティなどの能力を大学生活

の４年間で身につけます。これらのプログラムを、さらに充実さ

せていきます。

　また、全てのプログラムをKPIでしっかり分析して、出口管理

を行う必要があると思っています。何を教えたかでなく何を身に

つけたかの視点から、教育の成果をより見えるようにするため

の教育プログラムの見直しを早急に行いたいと考えています。

平岡　髙田学長の考える徳山大学の魅力とはどんな所でしょ

うか？

髙田　地域の皆さまに愛していただいていると感じますし、大

学は学生を大切にしています。基本的には素直な学生が多

く、地域に出ても貢献してくれていると思います。

　今後もっと高めていきたいのは、市民、企業からの信頼感

です。そのためには、地域に根ざした大学であるという意識を

持ち、地域の課題について積極的に解決する姿勢を分かりや

すく「見える化」していきたいと思います。

　御行もそうだと思いますが、「地域社会との協働・共生」は

本学の建学以来の使命です。地域に向けて大学をアピールし

ていくような教育・研究を行わなければなりません。とりわけ

研究面は重要で、ここに価値を見出せなければ、市民や企業

の方は相談に来ていただけません。

平岡　学長ご就任を機に、周南市に来られてから、周南のま

ち、山口県の印象はいかがですか？

髙田　緑が多いのが印象的ですね。特に、徳山駅前から徳山

動物園にかけては、落ち着いて穏やかな雰囲気が漂っていま

す。これは山口県全体の特徴でもあると思います。

　そして、人と人との距離感が近い印象があります。すぐに仲

間が作れますね。周りには、政財界のそうそうたる方 も々いらっ

しゃいます。そういう面で、何か事を起こそうと思えば、すぐ起

こせるような土壌があるのではないでしょうか。皆が思ってい

ることを政策などに落とし込んで、実行に移しやすい土地柄だ

と感じています。

平岡　確かに、まとまりやすい面はあるかもしれませんね。あ

とは、始めること・変えることに対して、気持ちの切り替えがで

1953年生まれ。兵庫県出身。兵庫県立姫路西高校卒業後、広島大学歯

学部に進学。広島大学歯学研究科修了。1985年ハンブルク大学（ドイ

ツ）、1995年ミシガン大学（米国）に留学。2001年に広島大学教授、

2008年に歯学部長に就任。病理学や歯科口腔医学の教育・研究に従

事し、日本口腔病理学会理事長、国際口腔顎顔面病理学会会長などを歴

任。2015年に理事・副学長（社会産学連携担当）就任。日本歯科医学会

会長賞（2016年）やカンボジア王国友好勲章（2018年）などを受章。

2019年4月に徳山大学学長就任。

徳山大学 学長

髙田 隆 Takashi Takata

Win-Winの関係を築いて
地域の成長エンジンを担う

きるかどうかだと思います。どうしても人間は保守的ですから。

リーダーが決めた方針がしっかり組織全体に伝わっていけば、

変わるのは早いと思います。

髙田　徳山大学もその仲間に入れていただき、地域と関わり

を今以上に持たせていただきたいと強く思います。そのため

に、私たちから動き、大学が何をやっているかを知っていただ

き、地域とWin-Winの関係を作りたいと思っています。

　地域に貢献し、教育によって良い人材を輩出することが私

たちの役割です。また、研究によって新しいものを生み出し、社

会で使ってもらうことが大学としての喜びであり、存在意義だ

と考えています。まちづくりの一員として積極的に関わらせて

いただきたいと思っています。

平岡　まちの活性化においても頼もしいお話です。最後に、地

域の金融機関である西京銀行に対して、ご要望や期待したい

ことを伺ってもよろしいですか？

髙田　銀行は、地域の情報を一番保有している組織だと思い

ます。これからの時代は、異なった組織や異なった考えを持つ

人が手を組んで新しい分野を開拓したり、サービスを創出す

る試みが大切になっていきます。大学には地域の情報が少な

いので、是非とも共有させていただき、さまざまな面で協力を

していきたいです。そして地域の成長エンジンを担いたいとい

う想いでいます。

　つなぎ役を求めるという意味では、地域の皆さんにとっても

同じだと思います。御行は地域に密着したきめ細かいサービ

スを実践しておられますので、是非その中心的な役割を果た

していただきたいですね。

平岡　本日はお忙しい中、ありがとうございました。

この対談は2019年10月2日に行われたものです。  （場所：徳山大学）

S P E C I A L T A L KS P E C I A L T A L K

G U E S T P R O F I L E



8新着情報7 さいきょうの人材サポート

さいきょうの
「人材サポート」で解決！

人材不足、将来への不安…

～年金予約の方、年金受給者さまへ～

山口県の
かかえている問題は？

「若旅 inやまぐち」

□ 総人口は140万人を割り込み、ピークから約20万人減少

□ 後継者不在率は75.0％で、全国ワースト2位

就労・定住を促進！

▶ 企業訪問と観光を組み合わせた学生向けツアー

▶ 過去7回開催し、20名の企業訪問参加者が県内就職

例）100万円お預入れ
→1年後には3,000円（税引後2,390円）の
　お利息がつきます！

ゆとりを持って金融相談していただける
店舗づくりを進めています！

「DISCOVER YAMAGUCHI」
企業経営者と留学生の就職マッチング！

▶ 過去10回開催し、7名の留学生が県内就職

▶ 行政書士や社労士のアフターフォローあり

「高度外国人人材の
   就職サポート」

お客さまに合った人材のマッチングを実現いたします！

▶第6回「若旅inやまぐち」に参加した台湾からの留学生が県内就職を実現
▶西京銀行でも、9月2日から半年間インターンシップ生を受入れ （日本語能力試験N1）
　配属先 ： 地域連携部　アジアビジネスサポート室 ／ 主な仕事内容 ： 外国人インバウンド活性化への取り組み

新着情報

10月からのお得なキャンペーン定期預金

日の出支店

1

2020年夏、新築移転オープン予定2

その他のニーズにもお応えします！ 詳しくは窓口へ！

オススメ

▶ 広い駐車場完備

▶ フリードリンクコーナーを楽しむことができる、

ゆったりとしたロビー

駐車場
30台

国立高雄科技大学との連携



9 ACT SAIKYO

下松市でベトナム女子バドミントン選手との交流イベント開催！

創部10 周年！

Ｓ／Ｊリーグ　（Ｊブロック） 日程表

【 東京オリンピック事前キャンプ地 】

9月16日～28日までグェン トゥイ リン選手が来日！

バドミントン教室

イベントに参加

【 山口県をバドミントン王国に！！ 】

山口県各地で開催！
累計約6,000名が参加！

ACT SAIKYOACT SAIKYO

今回の来日はどうでしたか？ 

下松市は落ち着いた町。
練習に集中できる環境だと
思いました。

選手たちが家族みたいに接してくれてうれしかったです。とても楽しかったです！
次はオリンピック代表として来たいです！

ACTの練習は

とてもハード！

下松市のイベントでは、
海水浴場の清掃活動や
稚魚の放流活動にOGが
参加！

日　程 結　果開　催　地 対 戦 相 手

11月2日 （土）

11月10日（日）

12月8日 （日）

12月14日（土）

【 順 位 決 定 戦・T O P 4 】　12月20日（金）～12月22日（日）　富山県高岡市

北海道札幌市

愛知県刈谷市

神奈川県大和市

山口県光市

VS 日本ユニシス 1 ー 2

3 ー 0VS 山陰合同銀行

VS 北都銀行

VS 広島ガス

休憩中には
談笑も♪

グリップの握り方、
合ってるかな～？

フォームを
レクチャー中

リン選手（前列中央）
とACT選手

英語とジェスチャーで説明中！

応援よろしく

お願いいたします！！

10ACT SAIKYO



ACT SAIKYO
活動状況▼ ▼ ▼

12月14日（土） 光市総合体育館(光市)会場開催日

S/J LEAGUE 2019 山口大会

広島ガスACT SAIKYO

女子バドミントンチーム

BADMINTON S/J LEAGUE

徳山大学グラウンド

「
さ
す
が
西
京
」
の
サ
ー
ビ
ス
を
。

「
さ
す
が
西
京
」
の
サ
ー
ビ
ス
を
。

一
人
で
も
多
く
の
お
客
さ
ま
に

一
人
で
も
多
く
の
お
客
さ
ま
に

ミニディスクロージャー誌
第１１2期（中間期）事業のご報告

“地域に輝く大学”を目指して“地域に輝く大学”を目指して
第15回 スペシャル対談第15回 スペシャル対談

MINI DISCLOSURE 2019

髙田 隆 さん髙田 隆 さん徳山大学 学長徳山大学 学長


